
 

 

場 所  市役所４階政策会議室 

出席者 市長、副市長、教育長、企画部長（代理出席：経営企画課長、財政課長）、行政経営担当部長、

総務部長、市民生活部長、経済環境部長、農地利用担当部長、保健福祉部長、子ども部長、

都市部長、国県事業推進担当部長、土木部長、消防長、議会事務局長、教育部長 

 

 

１ 協議事項 

(1) 市議会12月定例会における一般質問に関する調整について [総務部］   

  市議会12月定例会における一般質問に関する調整を行った。 

   

(2) 行政センター地区再整備手法の見直しに伴う今後の対応について [企画部/総務部] 

   行政センター地区再整備手法の見直し結果及び今後の進め方について協議した。 

 

２ 報告事項 

(1) 令和２年成人式について [子ども部] 

   令和２年１月１３日に挙行する成人式の実施内容について報告した。 

 

３ その他連絡事項 

(1) 令和２年度当初予算の要求状況について [企画部] 

   令和２年度当初予算の要求状況について報告した。 

 

３ 指示事項等 

○ 市長  

 ・市議会１２月定例会が始まるが、議員に対して丁寧な対応を心がけること。 

  

・車の安全運転とともに、年末年始は飲食の機会が増えると思うので、公務員として節度ある行動

をすること。 

 

 ・市や市職員に対する市民の信頼を損なうことが無いよう、日頃から市民目線とスピード感を持っ

て業務に取り組むこと。信頼を取り戻すことは非常に大変であることを肝に銘ずること。 

 

 ・先日、川崎市高津区役所で職員が刺される事件があった。本市では、警察ＯＢ職員を３名配置し

ているので、市民や職員の安全を確保するため、いざというときに役立てるよう、課内の対応方

針を取り決めておくこと。 



 ・先日の国の経済財政諮問会議を踏まえ、安倍首相が 15カ月予算の考えの下、補正予算に言及し

ている。しっかりと活用できるよう、情報収集・準備に努めること。 

 

 ・明るい話題として、本市出身の堺亮介さんがトランポリンのオリンピック日本代表に内定したの

で、市民とともに盛り上げていきたい。 

以  上 


